
ATA 162- CONSELHO MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE REUNIÃO 

ORDINÁRIA 09/05/2023 

    Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, as quinze 
horas e trinta minutos, na sala de reuniões do Sindicato Rural, encontraram-se 
para a reunião ordinária os seguintes membros do Conselho Municipal do Meio 
Ambiente, listados por entidade: 1. Secretaria Municipal de Agricultura e Meio 
Ambiente: Jorge Luiz Lüdke e Natiele Janaina Ruppenthal; 2.CORSAN: Fabio 
Antonio Sirena; 3.Secretaria da Saúde e Assistência Social: Rafael Aguiar 
Altreiter; 4.EMATER: Luciano Larruscahim Hamilton Ilha e Pedro João de Deus; 
5. ACINP: Paulo Roberto Vasques de Ataides; 6. STR: Mariana Caroline Marcon; 
7. ATURMA: Beno Heumann; 8. Secretaria Municipal da Educação, Cultura e 
Desporto: Jussara Prates dos Santos Giradi e a convite, se fez presente Ari 
Arsenio Boelter. Jussara deu início a reunião apresentando a proposta do 
tombamento do Pinheiro Multissecular, atrativo natural que está localizado na 
Linha Imperial. Foi discutida e aprovada pelo conselho, a sugestão de 
providenciar folders explicativos sobre a araucária e também, da importância do 
Pinheiro Multissecular para o município. Em seguida, Jorge Lüdke agradeceu ao 
conselho pela ajuda com os containers, e ressaltou que alguns já foram 
instalados. Também foi sugerido e aprovado pelo conselho, a colocação de mais 
adesivos nos containers, informando aos munícipes a forma mais adequada para 
o descarte do lixo. O presidente do conselho aproveitou o momento para informar 
a todos que o município ganhou do estado três PEV’s, para fazer o descarte 
adequado do vidro. Estes serão instalados em três pontos que ainda será 
definido. Após foi feita a leitura da ata que em seguida foi aprovado pelos 
conselheiros. Conforme registrado na mesma, foi decidido que irá acontecer o 
recolhimento das embalagens que ainda possuem agrotóxicos, onde o 
presidente do conselho ficou responsável de fazer a organização. Tivemos 
também o retorno do projeto “RS UP”, onde através do relatório da UCS 
(Universidade de Caxias do Sul) o nosso município poderá transformar resíduos 
urbanos em produtos de valor agregado (gás de pirolise, óleo de pirolise, biogás, 
char, hidrogênios e outros). Para a segunda fase do projeto “RS UP” o conselho 
aprovou a utilização de recursos do fundo do meio ambiente, no valor de 
R$67.091,00 (sessenta e sete mil e noventa e um reais). Nada mais havendo a 
tratar foi encerrada a reunião e lavrada a seguinte Ata, que vai ser assinada por 
mim, secretaria e pelo presidente do conselho, Jorge Luiz Lüdke. Nova 
Petrópolis, nove de maio de dois mil e vinte e três. (09/05/2023).  

 

 


